
Ecole de Veauchette  
Compte-rendu  

Conseil d’école du 18 Mars 2021 

 

 

Personnes présentes :   

Les enseignantes : Mme Chanut, Mme Villemagne, Mme Champier, Mme Entressangle, Mme 

Barthélémy, Mme Linossier, Mme Barrellon, Mme Géry, Mme Bourrin, les représentants de la 

mairie : M. Mure, Mme Bachelard et les représentants des parents d’élèves, M. Lagrange Moulin, M. 

Meley, M. Aguili et Mme Rousseau 

 

Personnes excusées :  

Mme Guillerm (Inspectrice) 

 

 
1. L'année en cours 

 

● Protocole sanitaire 

 

Le protocole sanitaire est mis à jour régulièrement. Les informations circulent via le blog et des mails 

aux parents. 

Le port du masque chirurgical grand public est désormais obligatoire rendant impropre le port des 

masques tissus “fait maison”. 

L’école devra être vigilante aux horaires de sortie des classes pour éviter les regroupements trop 

importants devant les accès notamment au portillon. 

 

 

● Parcours de l'élève 

 

Concernant les élèves de CM2, la procédure informatique, désormais habituelle, a été mise en place 

pour les inscriptions en 6ème, selon la carte scolaire en vigueur. 

 

La journée portes ouvertes, initialement prévues le Samedi 13 Mars au collège Antoine Guichard, à 

Veauche, a été annulée en raison du protocole sanitaire toujours d’actualité. 

 

Le Principal, Monsieur DUCRET, se déplacera donc dans toutes les classes de CM2 des écoles 

travaillant en lien avec le collège afin de présenter l’établissement. Il sera accompagné d’un professeur 

d’allemand afin d’expliquer aux élèves la classe bilingue. 

 

Le conseil des maitres va statuer pour le passage des élèves dans les niveaux supérieurs. La procédure 

débutera le 1
er
  Avril prochain. Il est demandé aux parents de rester discrets par rapport à leurs enfants 

sur la fiche de notification « parcours élève » afin que ceux-ci restent mobilisés jusqu’à la fin de 

l’année scolaire. 

 

● Labellisation E3D 

 

Sur les conseils de Mme L’Inspectrice, l’école de Veauchette, inscrite dans une démarche de 

développement durable,  a déposé un dossier afin d’obtenir la labellisation E3D. 

 



Ce label permet de valoriser les actions écoresponsables de l’école. 

 

En effet, l’école s’investit sur plusieurs terrains : 

- Le programme « nettoyons la nature » chaque année 

- La collecte des cartouches d’encre usagées 

- La collecte des piles 

- La collecte de tubes de colle vides, de stylos usagés. 

- Le projet « ExpLoire@cteurs » 

- Les interventions CE2 autour du tri des déchets 

- Le jardin / Les plantations faites dans les classes 

 

Les parents d’élèves attirent également l’attention de la mairie concernant le gaspillage des déchets 

alimentaires au niveau de la cantine. 

 

Un travail au niveau de la commune va s’amorcer autour du compost. Un verger partagé est en cour 

d’installation dans l’espace triangulaire en face de l’école. 

 

 

● Dans les classes : projets réalisés, en cours ou à venir 

 

- Le concert de Seb’O prévu avant Noël a été reporté en raison du contexte sanitaire. 

 

- La photo de classe a été faite le jeudi 18 mars, normalement pour les maternelles et de façon 

individuelle avec montage par la suite pour les primaires. Elles seront affichées puis le bon de 

commande passera par les enfants pour les parents souhaitant se la procurer. 

 

- Deux projets collectifs à l’école : 

- Une vente de plantes, fleurs et légumes se fera mi-mai. 

- Une vente de sacs décorés par les élèves a été faite pour noël. 

 

- Les CM2 ont un défi recyclage qui est un défi commun pour électrifier une école. 

- Le projet vélo autour du savoir rouler avec une sortie sur route pour valider les acquis (financé par 

Loire Forez et la mairie).  

- Une sortie théâtre a été reprogrammée 2 fois puis repoussée à l’an prochain. 

 

- Les CM1 ont fait leur cycle piscine en début d’année. 

- Un projet exploireacteur autour de la Loire avec une randonnée prévue en fin d’année.  

- Un projet Chorale avec des chants de Seb’O en classe.  

- Travail également sur l’écriture de contes en lien avec le théâtre 

- Sortie théâtre annulée 

 

- Les CE2 ont également le projet exploireacteur avec la randonnée prévue en fin d’année. 

- ils ont pu mener le projet nettoyons la nature en Septembre 

- Ils passeront leur permis piéton avec un QCM de validation. 

- Opération tri et recyclage avec Loire Forez (Passage d’une animatrice dans la classe 2 fois 3h) 

- Plantations pour le jardin de l’école. 

- Sortie théâtre annulée 

 

- Les CE1 n’ont pas pu finir leur cycle piscine (manque 2 séances) mais tous les élèves ont validé leurs 

acquis.  

- Une sortie théâtre prévue fin avril, en attente de confirmation 

- Une sortie nature est prévue avec les CP fin avril avec un travail sur les bêtes du jardin. 

 

- Les GS/CP ont vu leur cycle piscine annulé.  

- Les CP ont fait une deuxième série d’évaluation nationale en janvier  



- une sortie théâtre en attente de confirmation. 

- Un travail est prévu avec une infirmière scolaire pour parler des dents. 

 

- Les GS ont travaillé sur les illustrations de Christian WOLTZ et ont abordé le thème des plantes qui 

poussent. 

- Les PS-MS ont une sortie prévue au château de Bouthéon (qui sera, à priori, annulée).  

- Un travail sur les châteaux avec l’album “le tout petit roi”.  

- Découpage des formes géométriques. Réalisation d’un livre des couleurs et d’un livre à compter. 

- Plantation de jonquilles et de jacinthes. 

 

L’ensemble de l’école a participé à la semaine des mathématiques (informations sur le blog). 

 

L’ensemble des enseignantes évoquent les difficultés d’organiser des projets dans le contexte actuel 

mais font au mieux pour maintenir les projets existants ou proposer des activités diversifiées. 

 

 

● Demandes à la mairie 

 

L’école demande à la mairie de mettre des étagères dans le placard de la classe des GS/CP afin 

d’optimiser l’espace de rangement. 

L’école demande également à la mairie des rideaux plus opaques dans les classes de CE1/GS/CP pour 

les périodes plus lumineuses qui empêchent l’utilisation de vidéoprojecteurs. 

M. Mure va se renseigner auprès de la mairie pour voir si le changement des rideaux est prévu dans le 

chantier de changement des baies vitrées financées en partie par une subvention du préfet.  

Il a été demandé du mobilier pour la classe de CM2 (Armoires) étant donné que les étagères sont 

tombées. 

 

Les enfants ont déterré une pierre dangereuse dans la cour de récréation qui a, aujourd’hui pu être 

sécurisée avec la barrière de séparation des deux espaces de récréation (protocole COVID). Il est donc 

demandé à la mairie de finir de la déterrer et de reboucher le trou formé pour la sécurité des enfants. 

De plus, il a été demandé à la mairie de remettre de la terre au niveau des racines du tilleul, 

aujourd’hui apparentes qui génèrent beaucoup de chutes chez les enfants. 

 

Il a été évoqué les problèmes pour faire le sport en intérieur notamment pour les maternelles qui ont 

besoin de pouvoir travailler la motricité tous les jours et qui doivent faire avec leur petite salle de 

motricité qui sert également de couchette. C’est une vraie problématique pour toutes les classes de ne 

pas pouvoir utiliser la salle des fêtes entièrement occupée, aujourd’hui, par la cantine. 

C’est une conséquence directe du protocole sanitaire et il est prévu que les choses rentrent dans l’ordre 

dès la levée de ce dernier. 

 

M. Mure nous informe qu’il a été prévu de faire la demande d’une subvention pour rééquiper l’école 

en informatique. Il est donc prévu des bornes wifi supplémentaires et de nouveaux postes 

informatiques. Le dossier de demande de subvention a été constitué. 

Les aménagements devraient pouvoir être faits durant les vacances de printemps. 

 

M. Mure tenait également à remercier les parents pour leur réactivité concernant l’incident du logiciel 

cantine. Tout le monde a fait preuve de réactivité ce qui a permis de conserver un bon fonctionnement 

pour les réservations de cantine. 

 

2. Préparation 2021-2022 

 

● Prévision d'effectifs 

 

Nous avons les effectifs de l’année 2021-2022 

PS – 17 



MS – 14 

GS – 9 

CP – 31 

CE1 – 14 

CE2 – 22 

CM1 – 22 

CM2 – 21 

Ce qui nous amène à un total de 150 élèves. 

 

L’école conservera ses 7 classes encore l’année prochaine. 

 

L’école demande aux parents de faire connaitre tout projet de changement d’école au plus tôt. 

 

Si le protocole sanitaire le permet, il sera organisé courant juin le temps d’accueil des petites sections 

(Environ 30 min). 

La réunion des familles aura lieu en Juin également ainsi qu’une visite de l’école. Si ce n’est pas 

possible, elle sera reportée fin Août. 

 

 

Le mot de la fin : 

 

L’école n’est pas un drive !  

Il est demandé aux parents de se stationner sur le parking du monument au mort qui ne manque pas de 

places. 

Il est surtout demandés aux parents de ne pas s’arrêter sur les routes avoisinant le petit portillon, cela 

génère des difficultés de circulation et des problématiques de sécurité à un endroit où se déplacent de 

nombreux enfants. L’entrée au petit portillon n’est pas idéale pour éviter les  regroupements, la 

situation devient encore plus difficile quand des voitures s’arrêtent dans ces espaces non prévus pour 

le stationnement. 

Nous le répétons donc encore une fois, merci de privilégier le stationnement sur le parking du 

monument au mort qui est situé à une distance tout à fait raisonnable de l’école. 

 

 
 


